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REUNION MANTENIDA CON  NUESTRO RECTOR ESTEBAN MORCILLO 
 
 
En la reunión que mantuvimos en el día de ayer con el Sr. Rector, se le 
expusieron las cuestiones problemáticas respecto al colectivo de ayudantes 
doctores. 
 
Es evidente que el establecimiento de la tasa de reposición tiene un gran 
impacto en la carrera profesional de todo el PDI. Sin embargo, los colectivos de 
Profesores Ayudantes y Profesores Ayudantes Doctores sufren especialmente 
las consecuencias de este bloqueo debido a la temporalidad de sus contratos 
laborales.  
 
Le trasladamos al Rector nuestra preocupación y nuestro apoyo para que se 
lleven a cabo todas las medidas de presión que crea oportunas y en cualquier 
ámbito con el fin de evitar, o al menos minimizar, el enorme perjuicio laboral 
que están sufriendo estos colectivos.  
 
Dado que actualmente la promoción se hace a una figura interina, no parece 
imprescindible tener que esperar a la finalización del contrato de Ayudante 
Doctor para ello.  
 
Se le propuso que la promoción a CD interino fuera en el momento en que el 
Ayudante Doctor consiga la acreditación, sin tener que esperar a la finalización 
de los 5 años del contrato de Ayudante Doctor. 
 
Se le presentó por escrito la solicitud de que tanto a Ayudantes Doctores como 
a Contratados Doctores Interinos sexenios de investigación. 
 
Por último, se solicitó la necesidad de trasparencia en la realización de los 
nuevos baremos de promoción interna que actualmente se están elaborando. 
 
 

 


